

OUFFET

La ministre Schyns en visite dans les écoles ouffetoises

Invitée par les deux établissements d'Ouffet, Marie-Martine Schyns a participé ce vendredi après-midi à une table ronde avec les enseignants de l'Institut Libre du Condroz et de l'Athénée Royal. Préalablement, la ministre de l'enseignement obligatoire de la Fédération Wallonie-Bruxelles a pris le temps de visiter les locaux de l'ILC.

« Nous avons déjà reçu Marie-Dominique Simonet et son successeur Marie-Martine Schyns nous a fait l'honneur de participer à une table ronde intersectoriels pendant près d'une heure ce vendredi », explique la directrice de l'Institut Libre du Condroz, Fabienne Grosjean. Une quinzaine de professeurs des deux écoles ouffetoises étaient présents dans la biblio-

thèque de l'ILC Saint-François. Dans la discussion sont intervenus des thèmes tels que la multiplicité des publics dans le premier degré, l'inadéquation des structures pour certains élèves, l'image de l'enseignant, la motivation des jeunes professeurs et le bilinguisme. La ministre a également été interpellée sur les qualités qui font un bon enseignant ainsi que sur le projet « inscriptions ».

Une partie de la délégation s'est ensuite dirigée vers l'Athénée Royal d'Ouffet. Avec le vice-président de la fédération Wallonie-Bruxelles Jean-Marc Nollet, Marie-Martine Schyns a inauguré un tout nouveau garage didactique, sorte d'outil pour de futurs mécaniciens et carrossiers. ■

JULIEN MARIQUE



La Ministre a reçu un cadeau d'une étudiante en arts plastiques.

■ J.M.